

Terungkap! Ini Silsilah Keluarga Menpar Widiyanti Putri di Kabinet Merah Putih dengan Harta Rp5,4 Triliun

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 22/01/2025



ORINews.id – Komisi Pemberantasan Korupsi ([KPK](#)) telah mengonfirmasi bahwa seluruh Menteri Kabinet Merah Putih di bawah kepemimpinan Presiden [Prabowo Subianto](#) dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming sudah menyerahkan Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN).

Salah satu sosok yang menjadi sorotan publik menteri di Kabinet Merah Putih adalah Widiyanti Putri Wardhana, Menteri Pariwisata. Menurut laporan Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) yang baru saja dirilis, harta kekayaan Widiyanti ini mencapai Rp5,4 triliun.

Selain jumlah kekayaannya yang fantastis, latar belakang keluarganya juga menjadi perbincangan. Berikut VIVA rangkum Rabu, 22 Januari 2025, berikut silsilah keluarga Menpar Widiyanti Putri di Kabinet Merah Putih dengan harta Rp5,4 triliun.

Silsilah Keluarga Menpar Widiyanti Putri

Widiyanti Putri Wardhana (lahir 8 Desember 1970) adalah seorang pengusaha Indonesia yang diangkat oleh Presiden Indonesia [Prabowo](#) Subianto menjadi Menteri Pariwisata Indonesia dalam Kabinet Merah Putih pada 21 Oktober 2024.

Wanita berusia 54 tahun ini sangat gemar di bidang bisnis yang menurun dari sang ayah, Wiwoho Basuki Tjokronegoro. Diketahui, Wiwoho pemilik Teladan Group, grup bisnis yang bergerak di bidang energi, perkebunan dan pengembangan industri.

Ayah dari Widiyanti ini adalah salah satu pendiri Indika Energy dan Kideco Jaya Agung. Selain itu, iya juga pendiri dan pemilik perusahaan konstruksi Tripatra Engineering dan galeri seni Duta Fine Arts.

Berasal dari keluarga konglomerat dan latar belakang bisnis yang kuat. Widiyanti diketahui menikah dengan seorang pengusaha terkemuka, Wisnu Wardhana. Ia merupakan pengusaha Dirut PT. Teladan Resources yang merupakan perusahaan induk investasi.

Tak hanya itu, ia juga menjadi Direktur Utama di PT. Teladan Agro yang bergerak di bidang agrikultur dan energi terbarukan. Bahkan Wisnu Wardhana ini menjadi founder dalam membangun usaha Mahaka Group pada 1994.

Perlu diketahui, Widiyanti Putri dan Wisnu Wardhana dikaruniai dua putri. Putri sulungnya bernama Katyana Wardhana, lalu anak keduanya diberi nama Katrina Wardhana. Kedua putri tersebut memiliki pendidikan yang tinggi dan bersekolah di luar negeri.

Katyana Wardhana menyelesaikan pendidikannya di Tufts University pada tahun 2019. Sementara, Katrina Wardhana dikenal atas kiprahnya sebagai pendiri Art of Refuge.

Berikut tadi sejumlah silsilah keluarga Widiyanti Putri

Wardhana yang kini menjabat sebagai Menteri Pariwisata di Kabinet Merah Putih Presiden Prabowo Subianto.